

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



57. Jahrgang (105)

Freitag, den 05. August 2016

Nr. 31/2016

Blieskasteler Schutzengelverein

Schutzengel übergeben barrierefreien
Zugang an Sina und ihre Familie

Vom Kinderzimmer der kleinen Sina gibt es jetzt einen barrierefreien Zugang ins Freie. Anlässlich der offiziellen Übergabe freuten sich: Sina (im Rollstuhl), Zwillingsschwester Sophia, Papa Frank (links) und Mama Christiane, Klaus Port und Peter Geble vom Blieskasteler Schutzengelverein (rechts)

Projekt „Barrierefreier Zugang für die 10jährige Sina Gentes in Saarbrücken - St. Arnual“ erfolgreich abgeschlossen
www.blieskasteler-schutzengel.de



Bilrechte: Klaus Port

„Bisher mussten wir erst Sina aus ihrem Zimmer ins Freie tragen und danach noch den Rollstuhl; genauso auch umgekehrt, wenn wir wieder nach Hause kamen“, erzählt Mama Christiane, die genau wie ihre Tochter Sina, deren Zwillingsschwester Sophia und Papa Frank sehr glücklich über die neue große und lange Rampe ist. Mit dem rund 24.000 Euro teuren Bau einer barrierefreien Steg-Stahlkonstruktion und eines Stahl-Balkons (Gesamtlänge 8,50 m) unmittelbar zum Kinderzimmer von Sina konnten die Schutzengel Sina einen lang gehegten Herzenswunsch erfüllen und damit ihre schwierige Lebenssituation wenigstens etwas verbessern.

Das aufgeweckte Mädchen kam als Zwillingsskind und Frühgeborene zur Welt. In seiner 6. Lebenswoche erlitt das Kind einen schlimmen Großhirninfarkt mit Hirnblutungen im Motorikzentrum. Als Folge davon muss Sina ihr Leben weitgehend im Rollstuhl verbringen. Der größte Wunsch des kleinen Mädchens ist es, soviel Selbstständigkeit und Unabhängigkeit wie nur irgendwie möglich zu erlangen, weil es nicht ständig auf Hilfe angewiesen sein will und ein weitgehend selbstbestimmtes Leben anstrebt. Zwar hat Familie Gentes in den letzten Jahren unter großen Entbehungen und mit eisernem Sparwillen ihr Wohnhaus im Innenbereich behindertengerecht umgebaut, so dass Sina sich mit ihrem Rollstuhl innerhalb des Anwesens weitgehend eigenständig fortbewegen kann. Allerdings war es dem Mädchen bisher nicht möglich, das Haus ohne Hilfe im Rollstuhl sitzend zu verlassen, weil eine barrierefreie Zugangsmöglichkeit aus finanziellen Gründen nicht mehr zu realisieren war. Für diese so wichtige bauliche Maßnahme fehlten der Familie die finanziellen Mittel. Auch gab es keine sonstigen Kostenträger, die die hierfür notwendigen Gel-

der übernehmen wollten. In dieser schwierigen Lebenssituation hat sich Familie Gentes mit der Hoffnung an unseren Schutzengelverein gewandt, dass wir Sina helfen können.

Natürlich wollten wir Sina unbedingt ihren Herzenswunsch erfüllen und eine für das Mädchen zweckmäßige und zugleich optimale Lösung herbeiführen. Am Ende herausgekommen ist ein 24.000 Euro teures, von der Saarbrücker Firma Metallbau LaCava speziell angefertigtes Bauwerk, welches aus einer 4 Meter langen feuerverzinkten Steg-Stahlkonstruktion mit Geländer besteht, das barrierefrei mit einem an der Hausrückwand angebauten neuen Stahlbalkon von 4,50 m Länge verbunden ist. Über dieses komplett neue Konstrukt, für das eigens der „alte Balkon abgerissen“ und ein tragfähiges Fundament gebaut werden musste, kann Sina nunmehr barrierefrei ohne Hilfe mit ihrem Rollstuhl aus ihrem Kinderzimmer über den Balkon und die Stahlkonstruktion ins Freie gelangen bzw. umgekehrt ins Haus.

Zur Finanzierung des Hilfsprojektes wurden mehrere Veranstaltungen - darunter u.a. ein Spendenlauf - durchgeführt und fleißig Spendengelder gesammelt. Erklärtes Ziel war von Anfang an, Familie Gentes den Rücken „vor finanziellen Risiken“ freizuhalten und diesbezüglichen Ängsten zu schützen. Deshalb wurde die finanzielle Abwicklung des kompletten Projektes (einschließlich Erd- und Fundamentarbeiten) auch unmittelbar vom Verein mit beteiligten Firmen nach Baufortschritt vorgenommen.

Im Ergebnis können wir voller Stolz festhalten, dass wir Sina ihren Herzenswunsch erfüllen und damit ihre schwierige Lebenssituation wenigstens etwas verbessern konnten. Wir freuen uns, dem aufgeweckten Mädchen den ohnehin schwierigen Alltag ein wenig zu erleichtern und seine Lebensqualität, insbesondere seine Mobilität und Eigenständigkeit, ein Stück weit zu verbessern.

Bei allen großzügigen Menschen, die mit ihren Spenden dieses tolle Projekt mit unterstützt und finanziert haben, bedanken wir uns sehr herzlich. Natürlich benötigen wir für unsere laufenden, aktuellen Hilfsprojekte weitere Spendengelder und freuen uns über jede Spende - ganz egal, ob „groß“ oder „klein“ - auf unser Spendenkonto bei der Volks- und Raiffeisenbank Saarpfalz eG
IBAN: DE58 5929 1200 2425 5502 01 - BIC: GENODE51BEX
Jeder Cent ist eine wertvolle Unterstützung für diejenigen, die unserer Hilfe so dringend bedürfen. Danke für Ihre Hilfe!
Ihr Blieskasteler Schutzengelverein

Geschäftsstelle der Blieskasteler Schutzengel jeweils donnerstagnachmittags geöffnet

Der Blieskasteler Schutzengelverein hat seine Geschäftsstelle in der Bliesgaustraße 1 in Blieskastel donnerstags, in der Zeit von 14.30 bis 17.00 Uhr, für Besucher jeden Alters geöffnet.

Interessierte Gäste informieren wir gerne und unverbindlich über unsere gemeinnützige Arbeit zum Wohle schwerstkranker Kinder und deren Familien in unserer Region. Wir stellen Ihnen unsere aktuellen Hilfsprojekte vor und erläutern Ihnen diese gerne im Detail.

Scheuen Sie sich nicht, unverbindlich auf ein nettes Gespräch bei uns „reinzuschauen“. Bilden Sie sich Ihre eigene Meinung über unsere Arbeit und unser Wirken unmittelbar vor Ort.

Sie brauchen ein attraktives Geschenk für „kleines Geld“? Kaufen Sie doch bei uns einen hübschen Schutzengel-Anhänger, leckeren Schutzengel-Wein oder eine schöne Schutzengel-Tasse für ihre Lieben oder für Freunde.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ihr Blieskasteler Schutzengelverein
www.blieskasteler-schutzengel.de